

ekom21

## 4,7 Millionen Wahlbenachrichtigungen

**[02.03.2021] Bei der ekom21 und der Deutschen Post herrscht Hochbetrieb – beide Partner sichern die zuverlässige und pünktliche Zustellung von Wahlbenachrichtigungen für insgesamt 21 Landkreise und 422 weitere Kommunen in Hessen.**

Für IT-Dienstleister ekom21 ist das Jahr 2021 bereits jetzt ein Superwahljahr: Zur Kommunalwahl, den Wahlen zu Ortsbeiräten, Kommunalparlamenten sowie zu zwölf Bürgermeister-Direktwahlen hat die ekom21 laut eigenen Angaben rund 4,7 Millionen Wahlbenachrichtigungen gedruckt und für den Versand vorbereitet. Der Versand der Amtlichen Wahlsachen erfolge über die Deutsche Post.

Dabei habe das vom Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) zertifizierte ekom21-Rechenzentrum Beachtliches geleistet: Zwischen dem 31. Januar und dem 15. Februar 2021 wurden 34 Tonnen Papier verarbeitet, mit einer Druckleistung von 60.000 Seiten in der Stunde. Eine Hochleistungsanlage habe die Wahlbenachrichtigungen dann in Briefumschläge kuvertiert: 24.000 Stück pro Stunde. Mit diesem Output wurden 23.000 der charakteristisch gelben Postbehälter auf 510 Paletten verladen, rund 52 Lkw brachten die Druckergebnisse dann zur Deutschen Post, berichtet der IT-Dienstleister.

ekom21 verweist auch auf den Anteil der Deutschen Post an dieser Leistung: Die Bewältigung solch einer Aufgabe könne nur in guter Zusammenarbeit zwischen Rechenzentrum und Postdienstleister funktionieren. Das Vorhaben erfordere ein Maximum an Planung im Bereich Druck, Kuvertierung und Logistik. Die Deutsche Post und ekom21 arbeiten schon seit Jahren in enger Abstimmung, um eine korrekte und termingenaue Abwicklung zu gewährleisten.

Gabi Büsse, die Leiterin des Unternehmensbereichs IT-Operations bei der ekom21, hebt die Bedeutung dieser Dienstleistung hervor: „Wahlen sind ein Eckpfeiler unserer Demokratie. Die moderne Informationstechnologie der ekom21 hilft, Grundrechte zu wahren und dem Bürger einen schnelleren und besseren Service zu bieten.“

(sib)

Stichwörter: Panorama, Output-Management, Wahlen, Hessen